
Sächsischer Landtag  

6. Wahlperiode  

 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
Thema: Belegung in sächsischen Justizvollzugsanstalten      
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

  
1. Wie hoch ist die Auslastung der sächsischen Justizvollzugsanstalten in 

prozentualen Angaben sowie in absoluten Zahlen aktuell? (Bitte aufschlüsseln 
nach den einzelnen JVAen, Anzahl Frauen, Männer, offener sowie geschlossener 
Vollzug)   
 

2. Wie vielen Insassen konnte 2017, aus welchen Gründen, kein Einzelhaftraum zur 
Verfügung gestellt werde? 
 

3. Wie vielen Insassen kann aktuell, aus welchen Gründen, kein Einzelhaftraum zur 
Verfügung gestellt werden? 
 

4. In welchen JVAen ist aktuell demgemäß eine Überbelegung gegeben?  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 05.06.2018 
 
 
 
 
 
 
Carsten Hütter, MdL  
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